

同日民放制覇だ!

数々の大相撲最年少記録を書きかえてきた若き大横綱にまた快記録。

さる五月二十九日、東京明治神宮で行われた横綱貴乃花(22)とタレント河野景子さん(30)の結婚式、その後ホテル・ニューオータニで行われた披露宴とともに、テレビ中継は、テレビ東京系を除く全民放で早朝から断続的にのべ二十時間あまりにわたって放映された。一日の放映時間としては一九七二年二月二十八日、群馬県の浅間山荘に管理人の妻を人質にたてこもった連合赤軍に対し機動隊が突入、人質を救出するまでの八時間を、全放送局が連続放映したことに次ぐ連続放映時間記録で、その主役としては横綱貴乃花が最年少となる。

貴また史上最年少記録



夕方になると午後五時の日本テレビ系が三十分のミニ特番、その後の「ニュースプラス1」で披露宴生中継をはさんだのを筆頭に、TBS系もニュース枠に生中継を入れた。

そしてここからが圧巻だ。午後六時から十時まで、フジ系で「代表生中継おめでとう横綱貴乃花・景子さん超豪華結婚披露宴!!」テ

この記録達成で貴乃花同時に打ち立てた。

この記録達成で貴乃花もつ最年少記録は史上最年少十両、史上最年少入賞者、史上最年少金星、史上最年少賞受賞、史上最年少三優勝、史上最年少優勝、史上最年少ファン暴行、史上最年少婚約破棄に統いて十回。今後達成可能な記録

もつ最年少記録は史上最年少十両、史上最年少入賞者、史上最年少金星、史上最年少賞受賞、史上最年少三優勝、史上最年少優勝、史上最年少ファン暴行、史上最年少婚約破棄に統いて十回。今後達成可能な記録

ケイコの賜物!?

その日この話題を真っ先に報じたのはやはりフジ系。午前五時五十五分から「めざましテレビ」の中で「『幸せになります』」拳式直前! 貴&景子がめざましメッセージ」と題してリポートしたのを皮切りに八時代のワイドショーはフジ系、TBS系がトップで報じた。午後に入ると三時にワイドショーをもつてないテレビ朝日系を除く三局が一斉にトップ扱い。

夕方になると午後五時の日本テレビ系が三十分のミニ特番、その後の「ニュースプラス1」で披露宴生中継をはさんだのを筆頭に、TBS系もニュース枠に生中継を入れた。

そしてここからが圧巻だ。午後六時から十時まで、フジ系で「代表生中継おめでとう横綱貴乃花・景子さん超豪華結婚披露宴!!」テ

堂々立派新聞

発行所
堂々立派新聞京都本社
京都市中京区穴守通烏丸東入ル
大輝六角ビル2階クラブフェイム内
郵便番号604
編集発行人/西崎修平

◆今月のお言葉◆

オーベン

[昔]=大槻ケンヂ
[今]=大江健三郎

南区 ショーケン

レ朝系で午後六時から八時まで「徹底中継!一生大祝福! 横綱貴乃花・景子さん豪華結婚式総力生継超特大スペシャル」、BS系では午後九時から一時まで「横綱貴乃花・景子さん披露宴から直行アツ生放送!! 豪華テレ二次会完全生放送!!」を送した。つまり午後六時から十一時の五時間にわたり、テレビ東京系と地方を除く全民放が「!」、「!!」をふんだんにちりめながら、超豪華に徹底して完全に総力で大祝福の放送をしたのだ。がんばれば五時から六時間連続で乃花と河野景子さんを見ていられたことになる。

この連続時間放映記録五月十七日に逮捕されたウム真理教の麻原彰晃代の護送中継を上回り、一七二年に日本中を震撼させた浅間山荘での人質籠城事件を延々生中継したもの匹敵するうえ、その主人としては貴乃花が最年少貴乃花は新たに「史上最少同日民放連続放映横綱」「史上最高少金星」ふたつの史上最高少記録同時に打ち立てた。

「史上最高年少親方」の二つ

右京区 相撲はキライ

ラグビーW杯 第四戦に日本圧勝



南アフリカ共和国で行われていた第三回ラグビーワールドカップで、予選リーグ・ブールCに入った日本は、五月二十八日の第一戦ではウエールズに57-10、五月三十一日の第二戦ではアイルランドに50-128、六月四日の第三戦ではニュージーランドに145-17と記録的な大敗を喫したが、第四戦ではイングランド、フランス、豪州など、なみいる強豪を「買い物競争」で一

この快挙は南アの地元新聞で別冊日曜版の一面にも特集記事として取りあげられ、地元ブルームフォンテーンの経済活性に貢献した「今大会のベストプレイ」と讃えられるほどだった。

協会の松平康隆会長を個人的に表彰すると発表した。発表によると松平会長は、Vリーグ初代女王となつた、ダイエーのセリンジヤー監督が提唱する「Vリーグ優勝監督」全日本監督」とする全日本監督の選考方法を会長判断で退け、ミュンヘン五輪の金メダリスト西本哲雄全日本ジュニアチーム監督を就任せようとしたが、セリンジヤー氏の意見も看過できないと

大津市 生島宗一郎
セリンジャヤーの主張はある意味で正しいが、全日本の監督が一年で交代してしまう点にムリがある。わからん人にはさっぱりわかるとはいえ、これはバレ協会に対する強烈な皮肉だ。

とが書いてある」と言つた人がいた。考えてみれば新聞には、社会面を代表として「起きちゃつたこと」「やらかしちゃつたこと」が載つてゐる▼それは概ね、起きない方がよかつたことであり、事の大小、善悪を問わず失敗談。その点スポーツ欄は誰かの成功譚のオンパレードだ。試合に敗れた側から見れば失敗談ともいえるが、国内競技の場合よりも下馬評に差がない限りほど

アンの間では「野茂は英語がわからず、ヤジが理解できぬいため」とされてきた。しかし最近「西海岸のヤジは大阪南河内に比べエゲツなさに欠けるため」の新説が急浮上、浸透しつつある。野茂は藤井寺を本拠地にする近鉄に七年間在籍、不調のときなど南河内特有の「眠たいピッチングしとつたら、いてまうどワレエ！」（ラ行の音は舌を巻き、ワレエは語尾を強調）や「お任、女子監督に小島孝治氏（現ユニチカ監督）の復帰

んどりや何さらしとんじやボケエ！」などの痛烈なヤジを浴びた経験が豊富で、メジャーのスタンドから飛び、「ヤツにシャワーを浴びさせてやれ（＝ひっこめ）」など米国流のヤジでは軽く過ぎてこたえず、常に安定した精神状態で投球できる、というのがこの説の根拠。この説が正しければ今後野茂の英語力が上達しても、精神になんら影響がなく、より一層活躍が期待できる。

▼発行人はスポーツが好きだ。ナマで見ることはもちろん、テレビのスポーツ中継やラジオ中継も大好きで、新聞だって真っ先にスポーツ欄を読む。知人や友人は「脳が筋肉でできている」という。いわれてみれば、最近難しいことを考えると脳がこむら返りをおこす、上うな気がする▼誰かは忘れだが、昔「新聞のスポーツ」

ド軍・野茂好投のカゲに 藤井寺で鍛えた精神力説

んどりや何さらしとんじや
ボケエ!」などの痛烈なヤ
ジを浴びた経験が豊富で、
メジャーのスタンドから飛

らない肉厚の能面にある。だからカーブの三、四番コンビ。般若顔の前田智徳と、翁の能面のような江藤智だ



日本 フィフティーンは体力、技術力、走力すべてにわたつて世界の強豪に及ばないものの、円高パワーに裏打ちされた財力にものをいわせ、夫人のために一万一千円のダイヤモンドを買った者、大会ロゴ入りのコンドームを大量購入した者のなどが続々と現れ、他の参加国を圧倒した。



公平廉潔會長

キー坊バレー監督人事で

エニシカの小島氏を指名した。

ない。お、ここでいうのは一般紙のスポーツ欄であつて、スミソニアン氏の二三

参議院議員の西川きよし
氏（本名・西川潔）は十五
日、バレーボール全日本男
子監督の大古誠司氏の留

だつた大古氏、老体に鞭打つてチームをリーグ二位に導いた小島氏の功労を優先させ、バレーボール界の老人福留

挑戦者、
Virtue
新撰
夕方より強者多
三条大宮西入ケセニ

二十一号はスポーツ紙。ひ
と皮むけばスポーツ紙はた
だのゴシップ紙なのだった。



夕方より強者多し。
三条大宮西入ケーセン神泉苑